

**NOTICIAS: La aventura de contar en imágenes.****Programa de televisión. Fecha de emisión:** 08-06-2012**Duración:** 02' 57''

Desde que en un lejano 28 de diciembre de 1895 los hermanos Lumière hicieran huir despavoridos a los asistentes a la proyección de su primera película, las pantallas y las imágenes que en esas hemos proyectado no han dejado de proliferar a nuestro alrededor. Hoy en día vivimos rodeados de estas pantallas que desde las salas de cine llegaron colonizaron primero nuestro salón y que en la actualidad han llegado a comprimirse hasta el punto de que podemos transportarlas en nuestros bolsillos. A través de estas pantallas nos llegan constantemente mensajes de todo tipo que sin embargo no siempre somos capaces de codificar correctamente, mensajes que, además, ante el avance de las nuevas tecnologías debemos ser capaces de producir y de emitir nosotros mismos. Precisamente comprender la naturaleza del lenguaje audiovisual y ser capaces elaborar nuestros propios mensajes es el objetivo del curso de verano que tendrá lugar en Barbastro del 25 al 29 de junio.

Profesionales del medio forjados en programas como Informe Semanal o En Portada, nos permitirán conocer de primera mano su trabajo cotidiano. De la misma manera técnicos especialistas nos hablarán de trucos y secretos para atrapar al espectador en las redes de sus historias.

**Participan:**

M<sup>a</sup> Jesús Cañellas, periodista de TVE;  
Alejandro Martínez, periodista de TVE.

**Producción y realización:** CEMAV

---